
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

日 月 火 水 木 金 土 

7/30 31 8/1 2 3 4 5 

6 7 8 9 10 11 12 

13 14 15 16 17 18 19 

20 21 22 23 24 25 26 

27 28 29 30 31 9/1 2 

おきなぐら(戸倉公民館だより第89号) 

8 月号

発 行 令和 5 年 8 月 1 日  戸倉公民館  ☎46-9920 
場 所 南三陸町戸倉字沖田 69 番地 2 

紫陽花を世界に紹介したのは、鎖国時代、医師として来日したドイツ人

シーボルトです。シーボルトは日本滞在中、楠本瀧という女性を愛し、紫陽

花にオタクサ(お滝さん)と名をつけたといわれています。雨に打たれながら

も健気に咲く、楚々とした姿に加え、シーボルトとお滝さんとの物語が、紫

陽花を一層ロマンチックなものに思わせ、今も人々を魅きつけています。 

西戸地区復興祈念公園の川沿いに、あじさい会の皆さんが植えた紫陽花、

約２００株が５００メートルに渡って咲いています。鎮魂の思いを込めた

美しい紫陽花をぜひ見に来てください。 

 

のお知らせ 
 今月は各カルチャー等予定していますのでよろしくお願いします。またピンポン広場や、毎月カ

ルチャーin 公民館の事業もありますので興味のある方は戸倉公民館まで連絡ください。 

移動図書館 

(戸倉復興住宅 

集会所駐車場) 

移動図書館 

(松崎団地) 

戸倉地区クリーン作戦を行いました 

 

戸倉地区家庭バレーボール大会開催決定しました‼ 

 

 ７月１６日(日)に、たくさんの方に

お集まりいただき戸倉地区クリーン作

戦を実施しました。皆様のご協力でと

てもきれいにすることができました。     

ご協力いただきました行政区の皆様、

本当にありがとうございました。 

 ９月１０日(日)に、戸倉地区家庭バレーボール大会が開催されることとなりました。コロナ過

を経て４年ぶりの開催です。興味のある方、参加を希望される方は、各地区の体育振興員もしく

は戸倉公民館へご連絡ください。たくさんの方のご参加お待ちしております。 
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家庭ﾊﾞﾚｰﾎﾞｰﾙ大会 
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＜盆の入り＞ ＜盆明け＞ 

山の日 

《戸倉小学校》 

 



   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 わくわく☆戸倉っ子ランドを開催しました 
 ７月２２日(土)に、わくわく☆戸倉っ子ランドが開催され１２人のお友達が参加してくれまし

た。自然環境活用センターの将太先生の海の中の不思議な話を真剣に聞いた後は、タッチプール

でウニやナマコなどの海の生き物とふれあいました。水ヨーヨー釣りやハーバリウムづくり、ジ

ュニアリーダーのお姉さんたちと一緒にゲームをして楽しい時間を過ごしました。 

 冬にはクリスマス会を予定していますので、楽しみにしていてくださいね。 

 

戸倉地区ファミリースポーツ体験教室開催について 

氏  名  

生年月日 年   月   日        年   月   日 

住  所                  

電話番号  

緊急連絡先  

行政区  

 この申込書を記入して８月２８日(月)までに戸倉公民館までお持ちください。 

  

戸倉地区ファミリースポーツ体験教室 参加申込書 

 戸倉地区ファミリースポーツ（フットサル）体験教室を開催します。親子でフットサルを楽し

みませんか？ご参加お待ちしております。 

日 時：9/４（月）・10/２（月）・11/６（月）・12/４（月）・1/１５（月）計５回 

      18：30～20：30  

場 所：戸倉小学校体育館 

対 象：戸倉地区在住の小学生及び家族 

定 員：２０名程度 

参加料：無料 

持ち物：上履き、運動できる服装、タオル、飲み物 
主催：戸倉ｺﾐｭﾆﾃｨ推進協議会 

共催：戸倉公民館 

 戸倉地区女性移動研修会へ行ってきました 
 ７月 1 日(土)に戸倉地区女性移動研修会で南会津の塔のへつりと

大内宿へ行ってきました。当日は大雨予報でしたが、次第に晴れて美

しい景色を見ることができました。また、大内宿の古きよきものを後

世へ残していく大切さを学びました。 

この研修で学んだことを今後の活動に生かしていきたいと思います。 

 


